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I. Aprobación de acta de Consejo 
 
Los consejeros aprobaron el acta del Consejo correspondiendo al 3 de noviembre con voto en 
abstención de la profesora Orietta Marquina. 
 
 
II. Orden del día 
 

1. Cambios en la Administración de la Facultad 
 
La decana informó que el profesor Sandro Carranza, jefe del Archivo de audio y video hasta ese 
momento, reemplazaría al profesor José Carlos Cano en la Administración de la Facultad. 
 

2. Representante de Bienestar Comunica de la Facultad 

La profesora Susana Pastor expuso un balance de su gestión como encargada del área de 
Bienestar Comunica de la Facultad. Recibió el agradecimiento y las felicitaciones por parte de 
todos los consejeros. 
 
El secretario académico agradeció la participación de todos y dio por finalizada la sesión siendo 
las 15:00 horas. 
 

3. Nueva representación estudiantil 
 
El secretario académico anunció que los resultados oficiales de las elecciones de representantes 
estudiantiles 2022 ya habían sido publicados y, con ellos, proclamados oficialmente los cuatro 
nuevos representantes estudiantiles ante el Consejo de Facultad para el año 2023: Washington 
Mayorga, Allison Montes, Jimena Rodríguez y Gabriela Ulloa. 
 

4. Oferta de cursos para el ciclo de verano 2023-0 
 
El secretario académico mostró los cursos que se ofrecerían a matrícula para el ciclo de verano 
2023-0 e indicó las fechas más importantes del proceso. 
 

5. Planes de actualización curriculares 
 
La profesora Orietta Marquina comunicó a los consejeros que había enviado una carta al 
profesor Eduardo Villanueva sobre ese tema. 
 

6. Regularización de informe sobre decano a. i. 
El secretario académico indicó que estaba pendiente de regularizar la comunicación de la 
resolución de decana 045 mediante la cual se nombró como decano interino al profesor James 
Dettleff, durante el periodo vacacional de la decana desde el 26 de agosto al 09 de septiembre 
del 2022, conforme al Reglamento de la Universidad y a solicitud siempre de Secretaría General. 
 
 



7. Presupuesto de la Facultad 
La decana explicó con detalle el proceso de aprobación del presupuesto de la universidad en el 
Consejo Universitario del 7 de diciembre. Señaló que en alguna de las siguientes sesiones 
expondría el presupuesto de la Facultad para el año 2023 a partir del presupuesto asignado por 
la universidad. 
 
Siendo las 12:30 horas, se dio por terminada la sesión 


